



# LE HOCKEY SUR GLACE



Monsieur CHOULAN, membre du comité directeur du CHAR ( club de hockey amateur de ROUEN) et ancien gardien nous a fait le plaisir de venir nous expliquer ce sport qu'est le hockey sur glace.



Il a montré aux enfants l'équipement impressionnant: le casque, la crosse, les coudières, le plastron, la culotte, les jambières, la coquille et les patins à glace.

Il a évoqué l'importance du respect des règles dans ce jeu qui peut être brutal et a expliqué la formation de la glace sur la piste.

